

Segunda Jornada Regional de Seguridad Vial:

Universidad Santo Tomás Temuco realiza impactante simulacro de accidente vehicular para concientizar sobre los peligros del alcohol al volante

Este viernes frente a la plaza Aníbal Pinto de Temuco se desarrolló con éxito la Segunda Jornada Regional de Seguridad Vial, actividad realizada en el marco de la conmemoración internacional de la Semana de la Simula-

bineros, SIAT, Servicio Médico Legal, Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (Conaset), Mutual, Bomberos y SAMU, entre otros.

El simulacro recreó un accidente automovilístico causado por un conductor bajo los



ción Clínica. La iniciativa, organizada por la Universidad Santo Tomás Temuco, incluyó un impactante simulacro de siniestro vehicular y contó con la colaboración de Cara-

bineros, SIAT, Servicio Médico Legal, Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (Conaset), Mutual, Bomberos y SAMU, entre otros. El simulacro recreó un accidente automovilístico causado por un conductor bajo los efectos del alcohol, donde el uso inadecuado del sistema de retención infantil resultó en la muerte de un bebé. El evento, que sirvió como ejercicio formativo para los



estudiantes de la Facultad de Salud, también fue un llamado de atención para la comunidad sobre las trágicas consecuencias de conducir en estado de ebriedad.

Rosemarie Junge Raby, rectora de la Universidad Santo Tomás Temuco, subrayó la importancia del simulacro. "Acabamos de observar un simulacro prácticamente real de un choque que es parte de la metodología de enseñanza que tiene la universidad,

llamada simulación clínica. Hemos organizado este simulacro aquí frente a la municipalidad, y estamos muy agradecidos porque todas las organizaciones participaron en tiempos reales. Quiero felicitar a nuestros estudiantes que hicieron un gran trabajo para que la comunidad pueda tomar conciencia de lo grave que es manejar con alcohol".

La actividad contó con el respaldo de diversas autoridades locales. La Coman-

dante Ximena Valle, de la Prefectura Cautín de Carabineros, comentó que "el año pasado hubo dos accidentes con resultados fatales, 90 accidentes en total, y la verdad es que siempre se asocia al consumo de bebidas alcohólicas. Por este motivo, es muy importante la prevención que se pueda hacer, sobre todo con actos tan impactantes como el que observamos hoy, una iniciativa de la Universidad Santo Tomás que nosotros como Carabineros estamos apoyando."

Finalmente, Enzo Araneda, director regional del Servicio Médico Legal, lamentó las muertes evitables en la región. "Nosotros, como Servicio Médico Legal, estamos totalmente comprometidos a que no exista ninguna muerte más en Chile por el uso abusivo tanto de drogas como de alcohol".